
Veteranenvereinigung BKAV

Protokoll der 33. Generalversammlung

vom 29. Jan. 2022 14.00 Uhr  im Rest. Kreuz

3303 Jegenstorf
Traktandenliste

1. Begrüssung

2. Anwesenheitskontrolle und Wahl der Stimmenzähler

3. Abnahme des Protokolls der letzten GV vom 01.02.2020

4. Mutationen und Totenehrung

5. Abnahme der Jahresberichte

     a) des Präsidenten

     b) des Schützenmeisters (keiner)

6. Abnahme der Jahresrechnungen und der Revisorenberichte 2020 +2021

7.  Festlegung des Jahresbeitrages

8. Wahlen

     a) Wiederwahlen

     b) Neuwahlen

9. Schiesstätigkeit

     a) Tätigkeitsprogramm 2022

     b) Vergabe Veteranenschiessen BKAV 2023 Buchegg, 2024 Schwarzenburg

10. Beschlussfassung über Anträge

     a) des Vorstandes

     b) der Mitglieder

11. Ehrungen

12. Bestimmung des nächsten Tagungsortes

13. Verschiedenes

1. Begrüssung

Mit der Hoffnung, dass noch nach 14.00 Uhr der Einte oder die Andere eintreffen könnte,

eröffnet unser Präsident Ernst Schiess um 14.05 die Tagung. Einen Speziellen Gruss 

richtet er an René Eschmann und Martin Schneider.

Die Einladung erfolgte fristgemäss auf der Homepage, somit ist die Versammlung

beschlussfähig.

Ehrengäste und die Jahrgänger 1967 sind persönlich eingeladen worden.

2. Anwesenheitskontrolle und Wahl des Stimmenzählers

Als Entschuldigungen sind eingegangen: Wendel Forrer Godi Rickli

Monika Marti Erich Marti

Alfred Siegenthaler Ueli Guggisberg

Robert König Beni Rüst

Heinz Abegglen Josef Dossenbach



Verena Zimmermann Peter Steiner

Hans Felber Astrid Steiner

Erich Sarbach Jürg Baumann

Res Trachsel Peter Burri

Albert Bolanz Josef Wenger

Peter Wyss Peter Kohler

Bethli Stalder Kurt Stalder

Abänderung der Traktandenliste wird nicht verlangt. Die Teilnehmerliste ergibt 16 Anwesende.

Absolutes Mehr: 9

Als Stimmenzähler wird Daniel Held gewählt.

3. Protokoll

Das Protokoll der GV vom 01.02.2020 wird einstimmig genehmigt.

4. Mutationen und Totenehrung

Kürzlich mussten wir Abschied nehmen von Werner Ryser, welcher sehr viel fürs

Armbrustschiessen geleistet hat.

Leider ist im Jahr 2021 auch mein Vorgänger Fritz Inniger unerwartet gestorben.

Auch er hat sich sehr für unseren Sport engagiert.

In einer doch emotionalen Schweigeminute gedenken wir den Verstorbenen.

Eintritte: 2021/22

Eschmann Roger Guggisberg Max Hosner Heinz

Kohler Peter Wysser Edi Marti Monika

Trachsel Christoph Trachsel Res Zürcher Hans-Ueli

Zimmermann Verena

Austritte: Eschmann Roger Hebeisen Heiri Gerber René

Palmieri Robert Perren Hansjörg Perren Marianne

Inniger Fritz Ryser Werner

Neuer Bestand: 104

Diese Mutationen werden einstimmig genehmigt.

5. Abnahme der Jahresberichte

a) des Präsidenten: Der auf der Home Page ersichtliche Jahresbericht wird

vom Präsidenten verlesen und mit Applaus genehmigt.

b) des Schützenmeisters: Infolge keiner Schiesstätigkeit wurde auch kein

Jahresbericht erstellt.

6. Jahresrechnungen 2020/2021

Die Jahresrechnung 2020 schliesst mit einem kleinen Gewinn von Fr. 73.30, erläutert 

unser Kassier Peter Rothen. Der Revisorenbericht liegt vor. Beides wird 

einstimmig genehmigt.

Die Jahresrechnung 2021 ergibt wegen keiner Schiesstätigkeit einen Verlust von

Fr. 446.20 Auch hierzu liegt der Revisorenbericht vor. Einstimmig genehmigt.

Mit der Bemerkung, er schaue gut zu unserer Kasse verdankt der Präsident die 

geleistete Arbeit vom Kassier.

7. Festlegung des Jahresbeitrages

Am Jahresbeitrag von Fr.15.-- wird festgehalten. Natürlich sind Spenden immer

willkommen.



8. Wahlen

Zur Wiederwahl steht der Präsident Ernst Schiess an. Ueli Jost fragt an,

ob jemand dieses Amt übernehmen möchte, dies ist nicht der Fall, 

somit wird Aschi mit "tosendem Applaus" für 2 Jahre wiedergewählt.

Auch Peter Rothen, Kassier, Ueli Jost, Schützenmeister, Heinz Zaugg,

EDV Veranwortlicher und der Sekretär Arthur Friedli werden für 2 weitere Jahre

in ihren Ämtern bestätigt.

Die beiden Rechnungsrevisoren Astrid Schneider und Steiner Markus werden für

2 weitere Amtszeiten wiedergewählt.

9. Schiesstätigkeit

a)Tätigkeitsprogramm 2022

Der Schützenmeister Ueli Jost erhofft sich eine rege Schiesstätigkeit. Speziell 

erwähnt er die Quali für den Verbändewettkampf. Es gelten die 2. und 3. Runde 

Mannschaftsmeisterschaft. Welche die MM nicht schiessen, können vorbereitete Scheiben 

des internen Schützenmeisters verwenden, diese Resultate werden dann in Betracht gezogen.

Er macht auch auf unser Veteranenschiessen in Opplige-Kiesen aufmerksam.

Der Terminkalender wird auf der VV-Seite aufgeschaltet.

b) Vergabe Veteranenschiessen BKAV 2023/24

Daniel Held aus der Sektion Buchegg erklärt, dass sie das Veteranenschiessen 2023

durchführen werden. Mit bestem Dank nehmen wir das zur Kenntnis.

2023 Buchegg

2024 Schwarzenburg

Einstimmig genehmigt.

10. Beschlussfassung über Anträge

Es werden keine Anträge gestellt

11. Ehrungen

Martin Schneider überbringt Grussworte vom Vorstand des BKAV, dankt für die Einladung

und weist auf die Probleme hin, die Ihn am meisten beschäftigen:

Vakanz Präsident BKAV: Als Präsident des EASV komme ich vermehrt in den

Klinch mit meinem Amt als Präsident BKAV. Mit dem

Spruch solange es einer macht, braucht es keinen Neuen

ist es nicht getan. Dringenst wird ein Ersatz als Präsident

BKAV gesucht!

Weitere Vakanzen: Leiter der MM, Swisscup, Kantonalcup, Volksschiessen

sind gesucht, bis jetzt haben sich auf 62 Emailanfragen

gerade Mal 2 Interessenten für div. Ämter gemeldet. So 

kann es nicht weiter gehen, denn ohne Obmänner keine

Wettkämpfe mehr. Diese Ressorts könnten auch durch

Gruppen übernommen werden.

Weiter teilt Martin mit: Covid hat uns in letzter Zeit viel beschäftigt mit immer neuen

 Massnahmen und Änderungen.

Verschiedene DV' stehen an, einige sind abgesagt.

In der Ausstellung Fischen, Jagen, Schiessen werden 10m Demo-

schützen anwesend sein. Für das breite Publikum stehen 2 Scat-



anlagen zur Verfügung.

Zeigt Euch solidarisch am Eidg. Schützenfest in Neuwilen und macht

rege mit. Neu sind 2 Scheiben nur für den Nachwuchs reserviert.

Jeder Teinehmer erhält einen Rucksack als Erinnerung. Die Kosten

von Fr. 500.-- werden aber NICHT vom EASV übernommen, sondern

den Unterverbänden angelastet.( Anm. des Sekretärs: Welch ein 

Armutszeugnis!!!!!)

 Hoffentlich sehen wir uns im 2022 vermehrt wieder.

Ernst Schiess verdankt die wertvollen Worte Martin Schneider's und erklärt spontan,

die 500 Franken werde die Kasse der Veteranenvereinigung BKAV übernehmen. 

Diesem Vorschlag stimmt die Versammlung eistimmig zu.

Ehrungen

Veteranen Meisterschaft EASV Andreas Berger 2. Rang EV

Peter Jaggi 2. Rang V

Herzliche Gratulation mit einer Flasche Wein.

Schützen und Schützinnen mit Jahrgang 52 erhalten ebenfalls ein gutes Tröpfli:

Es sind dies: Stalder Bethli Sarbach Erich

Brawand Heinz Hächler Jürg

Rüst Beni Held Daniel

Auch den Vorastandsmitgliedern wird gedankt für die geleistete Arbeit mit

einer Flasche Pinot noir.

12. Bestimmung des nächsten Tagungsortes

Die nächste Generalversammlung findet wiederum im Kreuz zu Jegenstorf statt. 

13 Verschiedenes

Ernst Schiess teilt mit, dass der Präsident VV EASV, Wendel Forrer, sein Amt abgeben

wird. Erfreulicherweise sei ein Nachfolger gefunden worden. Vakant ist noch das Amt des

Fahnenträgers.

René Eschmann ergreift das Wort: Ich verstehe die Interessenkonflikte von unserem

Präsidenten Martin. Es ist richtig, dass innovative Personen gesucht werden, die diesen

Job übernehmen. Wir brauchen jemanden, der Martin unterstützt und nicht unbedingt auf

Teufel komm raus mit neuen Ideen daher kommt. Wir brauchen Leute mit Ansporn, die unserem

Sport dienen. Nicht alles Neue ist gut und funktioniert. So zum Beispiel der Swisscup: Für

mich ist das ein Kackewettkampf und Heinz Zaugg und ich wären bereit, dieses Ressort zu

übernehmen, aber nur nach dem alten Reglement der Gruppenmeisterschaft.

Bitte, nehmt das so zur Kenntnis.

Aschi verdankt die Worte und erwähnt, dass auch die extra gebildete Kommission erfolglos

nach einem neuen Präsidenten gesucht hat.

Martin Schneider gibt bekannt, dass der Vorstand EASV und die STK die Wettkämpfe

analysieren mit dem Ziel, die Ausarbeitung so festzulegen, dass es auch in Zukunft funktioniert

und nicht immer geändert werden muss. Es könnte sein, dass es im nächsten Jahr keinen Swiscup 

mehr geben wird.

Nach der Versammlung wird der Kassier noch den Jahresbeitrag einziehen.

Der Präsident schliesst die Tagung um 15. 15 Uhr, dankt allen fürs Erscheinen, wünscht guet

Schuss und gute Gesundheit. Somit sind wir entlassen an den runden Tisch in der Gaststube, 

vielleicht findet sich ja dort ein neuer BKAV-Präsident.



Kriechenwil, 03.02.2022 Der Sekretär A.Friedli


